

DÍEZ FERNÁNDEZ, Felipe

Sacerdote (1898-1974)

Nacimiento: Los Tremelios (Burgos), 26 de mayo de 1898.

Profesión religiosa: Madrid-Carabanchel Alto, 25 de julio de 1918.

Ordenación sacerdotal: El Campello (Alicante), 19 de junio de 1927.

Defunción: Madrid, 22 de noviembre de 1974, a los 76 años.

Nació en Los Tremelios, pueblecito de la provincia de Burgos.

Quería ir al seminario y optó por los salesianos cuando conoció a don Enrique Saiz, que fue quien le llevó a Carabanchel Alto. Felipe rozaba entonces los 15 años.

Era un muchacho humilde, de pocas pretensiones y buena memoria. Hizo el primer año de aspirantado en Carabanchel Alto y lo continuó en El Campello. Volvió a Carabanchel Alto para hacer el noviciado, donde profesó el 25 de julio de 1918, y estudiar filosofía.

En Madrid y Alicante hizo el trienio. A El Campello regresó para estudiar teología. Celebró su primera misa en Alicante y allí rompió sus primeras lanzas como novel sacerdote. Pasa después por Valencia, Barcelona, Pamplona y, de nuevo, Alicante.

La mala salud le obligó a cambiar de inspectoría y venir a Madrid en el año 1945. Hombre de tierra adentro, le sentaba bien el clima de la capital. Estuvo un año en el colegio de La Paloma y 18 en el de Huérfanos de Ferroviarios, donde se distinguió como celoso confesor.

Tenía mala salud, pero una clara memoria, bondad de carácter y conciencia de religioso observante y sufrido.

Sus achaques los soportó él solo, incluso la última enfermedad, una pulmonía que curó como un resfriado corriente y le provocó un fallo cardíaco.

Murió en Madrid el 22 de noviembre de 1974, a los 76 años de edad.